

Liberté Égalité Fraternité

Pau, le 30 avril 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COVID-19 – Encouragement des maires à la reprise des chantiers de BTP

Comme pour de nombreuses activités, l'épidémie COVID19 a entraîné l'arrêt de la plupart des chantiers de BTP depuis plusieurs semaines.

Afin d'accompagner, encourager et saluer la reprise de ces activités de BTP, le préfet, en présence notamment de Madame Catherine GARCES, maire de la commune d'Hérrère, M. DUSQUENE, directeur de la Direction interdépartementale des Routes Atlantique (DIRA), et les responsables des entreprises LABORDE et MAS, s'est rendu aujourd'hui sur le chantier de dénivellation du passage à niveau n°24 situé sur la commune d'Hérrère

Par cette initiative, Monsieur Eric Spitz, préfet des Pyrénées-Atlantiques, demande aux maires dans la mesure du possible de délivrer sans attendre des autorisations de travaux pour la période estivale aux professionnels qui leurs en feront la demande.

Vous trouverez joint à ce communiqué un courrier adressé ce jour aux maires allant dans le sens de la reprise des chantiers. Il est cosigné par le préfet et les présidents du Conseil départemental et de l'association des maires et des présidents de communautés des Pyrénées-Atlantiques.

1/1

Cabinet du préfet Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

Tél: 06 26 14 12 79

Mèl: pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

